

令和4年11月8日（火）

今日は、学園朝会を行いました。小中合同で「五色百人一首」の札取りを行い、古典に親しむとともに、小中の交流を深めました。小学校3年生までは、学級内で対戦し、小学校4年生からは、小学生と中学生が対戦しました。小学生は、中学生に勝ちたい気持ちで、必死に札を取ろうとしていましたが、中学生はさすがに強かったようです。学園朝会后に、呉市中学校総合文化行事の英語暗唱大会と話し方大会に出場する生徒が、リハーサルを兼ねて発表しました。声の大きさや抑揚など、素晴らしい発表でした。

今夜は、皆既月食です。今回の皆既月食は、天王星食が起こるということで、442年ぶりだそうです。子供と一緒に夜空を眺め、自然の素晴らしさを感じてみてはどうでしょうか。

学園朝会での最初の言葉を言う児童委員会



合同で百人一首カルタを行いました



1年生も楽しく対戦していました



2年生は、必死に札をさがしていました



3年生は、白熱していました



小学校4年生対中学校1年生の対戦



小学校5年生対中学校2年生の対戦



小学校6年生対中学校3年生の対戦



百人一首カルタの感想を述べる中学生



中学生に負けたけど楽しかったです



もっと勝てるように百人一首を覚えます



学園朝会での終わりの言葉



呉市中学校総合文化行事に出場する代表生徒



学校園で大きなサツマイモを収穫したひまわり1組

